



PACIFIQUE

NOS MISSIONS :
SOCIO-ÉDUCATIF
SCIENCE ET ART

3 MISSIONS

Pacifique est une organisation suisse à but non lucratif basée à Genève, fondée en 2002. Elle organise des expéditions éducatives, scientifiques et artistiques à bord de ses trois voiliers : Fleur de Passion, Mauritius et Alcyon.

SOCIO-EDUCATIF

Avec le programme Jeunes en Mer, des adolescent·e·s en rupture sociale ou scolaire embarquent pour une expérience unique en mer, loin de leur quotidien, afin de retrouver des repères et une nouvelle dynamique de vie.

SCIENCE

La communauté scientifique est invitée à concevoir et à réaliser des projets de recherche, à court ou à long terme, sur nos voiliers, véritables laboratoires flottants dédiés à l'exploration et à l'innovation.

ART

Résidences d'artistes, ateliers en mer pour les jeunes, expositions à terre et publications : autant de regards artistiques qui révèlent la richesse et la diversité de nos expéditions.



3 VOILIERS



Fleur de Passion



Mauritius



Alcyon

UN OCÉAN DE TRANSFORMATIONS

+ DE 300 JEUNES

Les adolescent·e·s en situation de rupture retrouvent structure et repères pour une nouvelle dynamique de vie.

+ DE 20 PARTENARIATS SCIENTIFIQUES

Mis à disposition pour des missions à court ou à long terme, les voiliers ont déjà récolté des milliers de données océanographiques pour des institutions scientifiques.

+ DE 30 ARTISTES

En résidence, ils ont réalisé des expositions, ateliers et conférences à terre et en mer, ainsi que des publications, véritables carnets de voyages.



